

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zofingue, le 11 juillet 2022

54 professionnels vaudois fêtent leur diplôme

Le premier juillet 2022, la section vaudoise a organisé, à Moudon, sa cérémonie de promotion des diplômés de la dernière procédure de qualification de cette année. Les 54 carrossières et carrossiers (peintres et tôliers) fraîchement diplômés ont reçu leur CFC au Centre de Formation des Carrossiers Vaudois (CFCV) et ont été fêtés de manière méritée pour leurs prestations.

« Ce soir n'est pas un soir comme les autres. C'est un soir dont vous vous souviendrez longtemps, et auquel vous repenserez certainement avec nostalgie. Il marque la fin d'une période de votre vie que nous avons eu la chance de partager, mais également le premier jour du reste de votre vie. » C'est par ces mots qu'Hélène Bra, Présidente de la section vaudoise, a accueilli les personnes présentes vendredi dernier au Centre de Formation des Carrossiers Vaudois (CFCV) à Moudon. Elle s'est adressée aux 54 jeunes professionnels présents qui, en compagnie de leurs proches, leurs responsables de formation en entreprise et les représentants de carrosserie suisse, ont fêté leur fin d'apprentissage et trinqué à cette nouvelle étape de leur vie.

Il y a de bonnes raisons de faire la fête, a souligné la Présidente de la section dans son discours, dans lequel elle a également remercié tous les partenaires de la formation, les sponsors et les formateurs patrons. La section et le canton de Vaud ont ainsi réussi à réduire le taux d'échec aux examens de fin d'apprentissage grâce à une série de mesures. « L'objectif de toute formation doit être la réussite », a déclaré Hélène Bra. Une formation est rarement une promenade de détente. Elle a déclaré être d'autant plus réjouie que les personnes présentes aient réussi à s'imposer et à obtenir le certificat fédéral de capacité : « Vous pouvez être fiers de ce diplôme et de votre formation qui vous donne des atouts importants pour votre vie professionnelle. Votre détermination a payé, vous êtes des professionnels des métiers de la carrosserie ! »

Un départ, un début et une récompense

Après la remise des certificats de capacité et l'hommage rendu aux meilleurs de la promotion dans chaque métier, Hélène Bra s'est adressée une nouvelle fois aux personnes présentes et a conclu la manifestation en les informant de quelques changements au sein du CFCV. Elle a ainsi dit au revoir à Grégory Perrelet, formateur de longue date chez les carrossiers-tôliers. Le poste de formateur pour les carrossiers-tôliers sera désormais occupé par Matthieu Ritzmann, que le public a salué par des applaudissements.

Enfin, Hélène Bra a annoncé qu'un autre formateur du centre, Joao Bastos, avait brillamment réussi son Certificat d'études pédagogiques de formateur de cours interentreprises. « Plus rien ne peut l'arrêter sur la voie de la transmission de nos métiers, de la promotion et de l'accompagnement de nos apprentis

sorciers », a déclaré la Présidente de la section, mettant par ces belles paroles un point d'orgue à une soirée réussie.

Ces nouveaux diplômés ont terminé avec succès leur apprentissage

Carrossières-peintres CFC/carrossiers-peintres CFC:

Carbonara Daniel, Carrosserie de Romanel SA, Romanel-sur-Lausanne, note 5.0
Calligari Damien, Carrosserie Garage Casale Sàrl, Etagnières
Dos Santos Machado Rúben André, Car-Point Carrosseries SA, Aigle
Fabio Manuel, Carrosserie Putallaz SA, Reverolle
Golay Cassandra, AMAG Automobiles & Moteurs SA, Crissier, note 5.1
Golay Gilles, Carrosserie de Paudex SA, Paudex, note 5.3
Gouveia Costa Michel, Carrosserie B. Tolaj, Bex, note 5.0
Ingold Killian, Carrosserie 2000 GM SA, Colombey
Kërqeli Altin, Garage & Carrosserie de Bellevue Fernando Iassogna SA, Aubonne
Lebert Corentin, Perroud Carrosserie Sàrl, Vich
Mahendran Dilan, AMAG Automobiles & Moteurs SA, Crissier
Martins Da Fonte Fabio, Garage Carrosserie Road Passion Sàrl, Palézieux
Merminod Raphaël, Carrosserie Maisto & Associés Sàrl, Yverdon-les-Bains
Niklaus Ludovic Georges, Carrosserie du Léman Sàrl, Lutry
Orhan Jasmin, Carrosserie de Vallaire Sàrl, Ecublens
Ovelar Gimenez Jose Mathias, AMAG Automobiles & Moteurs SA, Etoy
Parrales Toala Jhon Alex, Carrosserie Scheidegger & Jaccottet SA, Cugy
Pavic Dalibor, Automobiles Senn SA, Montagny-Chamard
Richard Dylan Christopher, CANV SA - Centre Automobile Nord Vaudois, Grandson
Rodrigues Caetano Tiago, Carrosserie Michele Di-Tria, Corseaux, note 5.3
Roy Mylène, Carrosserie Gilliéron, Yverdon-les-Bains, note 5.0
Sandro Miguel, Carrosserie Olympia Sàrl, Vevey
Santos Ponce Jose Armando, Carrosserie Alpina SA, Romanel-sur-Morges
Yosief Natnael, Carrosserie Baudat, Yvonand

Carrossiers/ières-tôliers/ières CFC:

Bigler Loris, Carrosserie Golay M. + J. SA, Forel (Lavaux), note 5.2
Birbaum Blaise, Carrosserie Mettraux SA, Echallens, note 5.2
Carusone Matheo, Carrosserie de Gingins SA, Gingins
Costa Arantes Hélder Miguel, Carrosserie Garage Casale Sàrl, Etagnières
Da Silva Ditiatino, Carrosserie Roland Winiger SA, Lausanne
Halawa Mohammad, Carrosserie Regamey SA, Chailly-Montreux
Karlen Anthony, Garage Carrosserie des Trois Chênes SA, Echallens
Körösy Ethan, AMAG Automobiles & Moteurs SA, Lausanne
Lopes Melo Marcos, Carrosserie Glur SA, Lausanne, note 5.0
Masshenser Dylan, AMAG Automobiles & Moteurs SA, Lausanne
Morel Emilien, Garage-Carrosserie Dan SA, Echallens
Olaio Dos Santos Daniel, Carrosserie de Vernand SA, Romanel-sur-Lausanne
Pardal Pereira Joao Manuel, Garage de l'Etoile, Succursale de Groupe Leuba SA, Renens
Perez Melvin, Carrosserie Roland Winiger SA, Lausanne
Ribeiro Diogo Filipe, Car-Point Carrosseries SA, Aigle

Roulet Bastian, Carrosserie Indulsi Frères Sàrl, Yverdon-les-Bains
Tellenbach Elliott, AMAG Automobiles & Moteurs SA, Etoy

Assistants vernisseurs AFP:

Abdulkarim Kasim, Garage Carrosserie Sahin SA, Lausanne
Akelom Tesfamichael, Automobiles Senn SA, Montagny-Chamard, note 5.1
Araya Melake, Carrosserie Roland Winiger SA, Lausanne, note 5.1
Atanasov Nikola, Garage Guex SA, Bremblens, note 5.2
Avdiu Erijon, CFPS Le Repuis, Grandson, note 5.0
Blagojevic Najdan, Carrosserie AutoSport, C. Pitton, Yverdon-les-Bains, note 5.1
Daniel Habtom, Carrosserie de la Veyre SA, St-Légier-La Chiésaz, note 5.1
Fesehaye Awet, Carrosserie Centrale SA, Bussigny, note 5.0
Jafari Rahmat, Carrosserie Glur SA, Lausanne
Seyoum Ermias, Garage & Carrosserie FLORENT Sàrl, Lonay
Tsfay Eyasu, Carrosserie Challenge Sàrl, Romanel-sur-Lausanne
Yarmohammadi Meysam, Carrosserie des Etoiles SA, Villeneuve, note 5.4

Serruriers sur véhicules CFC:

Jörg Sébastien, Carrosserie SENSI SA, Préverenges

carrosserie suisse

carrosserie suisse a été fondé en 1919 en Suisse-allemande sous le nom d'« Union suisse des carrossiers » (USIC) – en allemand « Verband Schweizerischer Carrosserie-Industrie » (VSCI). L'association professionnelle, après sa fusion avec la Fédération des Carrossiers Romands (FCR) le 1er janvier 2021, regroupe aujourd'hui environ 800 entreprises, réparties entre le secteur des véhicules utilitaires et celui des voitures particulières. Les entreprises de carrosserie affiliées à l'association emploient environ 6'400 professionnels et sont responsables de la formation de quelque 1'900 apprentis CFC carrossières-tôlières/carrossiers-tôliers, carrossières-peintres/carrossiers-peintres, carrossières-réparatrices/carrossiers-réparateurs, serrurières sur véhicules/serruriers sur véhicules et apprentis AFP assistants vernisseurs/assistants vernisseurs.

Si vous avez des questions, veuillez contacter

carrosserie suisse
Marketing et communication
Téléphone 062 745 90 87
marketing@carrosseriesuisse.ch